

Colegio Coya se destaca: seis puntajes nacionales posicionan al establecimiento en el escenario de la excelencia académica

En un hito muy destacado para la educación de la zona central, el Colegio Coya ha destacado de manera importante en el proceso de Admisión 2026. La promoción 2025 del establecimiento ha logrado un resultado académico destacable: seis de sus estudiantes alcanzaron el puntaje máximo nacional de 1.000 puntos en la prueba de Competencia Matemática 1 (M1), según los datos oficiales entregados por el DEMRE. Este éxito masivo posiciona al Colegio Coya como una potencia educativa, registrando un total de 21 estudiantes con sobre 900 puntos en la misma medición. Este resultado es el fruto de un trabajo sostenido en el futuro de las nuevas generaciones, donde la alta exigencia académica se funde con una infraestructura de vanguardia y un compromiso profundo como Eco-Escuela.

ALGUNAS VOCES DE LOS PROTAGONISTAS: EXCELENCIA Y FUTURO

Francisca Cárcamo Maass, obtuvo 1.000 puntos en Matemáticas, además rozó la perfección en Comprensión Lectora con 989 puntos y obtuvo 923 puntos en la prueba de Ciencias. La joven, que hoy sueña con entrar a Medicina, destacó el rol del establecimiento en su éxito.

"Recibir la noticia del puntaje nacional fue una sorpresa total. Me enteré el día anterior por una llamada y, honestamente, no esperaba un resultado tan alto porque mi enfoque durante el año fue estudiar con mucha disciplina, pero sin estresarme de más. En este sentido, el Colegio Coya fue fundamental, no solo nos entregaron la base teórica y todo el material necesario, sino que nos brindaron el espacio y un ambiente acorde para ensayar con tranquilidad. Siento que el colegio me dio las herramientas clave para lograr estos resultados que hoy me permiten postular a Medicina con total seguridad".

En el caso de Mariajesus Sanhueza Battaglia señala que "Mi preparación fue de mucha autodisciplina; de hecho, no tomé preuniversitario externo, sino que confié en el programa del colegio y mi estudio personal. Los últimos meses fueron intensos: llegaba a casa, descansaba, hacía ejercicio y luego, con el celular apagado, me enfocaba en mis

puntos débiles usando videos, guías y tarjetas de resumen que mi mamá me regaló. Una de las mejores herramientas del colegio fueron los ensayos mensuales. Empezamos desde principio de año, lo que nos permitió adecuarnos al ritmo y detectar qué nos faltaba reforzar. Pero lo más determinante fue el intensivo final de un mes: nos dedicamos por completo a la PAES de Matemáticas, Lenguaje y Ciencias. Fue sumamente práctico porque corregíamos guías y repasábamos materia olvidada de forma constante. Aunque sentía que me había ido bien, enterarme de que era Puntaje Nacional me emocionó muchísimo; fue confirmar que el esfuerzo valió la pena y me hace sentir muy orgullosa del camino recorrido, por lo que me gustaría estudiar Medicina".

Andrés Valenzuela Navarro, otro de los seis estudiantes que alcanzaron los 1.000 puntos en la prueba M1 relató la emoción de confirmar el resultado y cómo el colegio fue el eje central de su estudio.

"Al revisar la página del DEMRE y ver que había obtenido el puntaje máximo en M1, sentí una felicidad inmensa. Mi preparación comenzó apenas se publicaron los temarios, apoyándome profundamente en las clases de mi colegio, las cuales se dedicaron exclusivamente a las pruebas que debíamos rendir. Aunque conté con el apoyo de preuniversitarios, el Colegio Coya marcó la pauta medianamente, guías y ensayos constantes totalmente alineados con los contenidos oficiales. Un factor determinante fue la cercanía de nuestros profesores, quienes siempre estuvieron dispuestos a resolver cada duda durante las clases, asegurando que llegáramos a la prueba con total claridad".

En el caso de Andrés Pincheira Vilches, otro de los puntajes nacionales de 1.000 puntos en Matemáticas (M1), quien ya se prepara para ingresar al Plan Común de Ingeniería en la Universidad de Chile, destacó que la clave del éxito radicó en la constancia y el apoyo de sus maestros.

"Recibí la noticia con mucha alegría. Aunque sabía que me había preparado bien, siempre quedó esa duda hasta que ves el resultado; confirmarlo fue como sacarme un peso de encima y un orgullo enorme para mi familia. Para la PAES, traté de aprovechar cada oportunidad: preguntando a mis compañeros

La institución de Machalí ratifica su liderazgo regional al lograr que media docena de sus estudiantes alcancen el máximo de 1.000 puntos en la PAES de Matemáticas, consolidando un modelo que une infraestructura de vanguardia y sustentabilidad.



COLEGIO COYA
DE MACHALÍ



Andrés Nicolás
Pincheira Vilches



Andrés Vicente
Valenzuela Navarro



Benjamín Ignacio
Pacheco Kublik



Mariajesus
Sanhueza Battaglia



Francisca Emilia
Cárcamo Maass



Renato Arturo
Noriega Zúñiga

y, especialmente, a mis profesores.

Siento que la clave fue la constancia; supo poner la disciplina por sobre la motivación, incluso en los días más difíciles. Pero este resultado tiene mucho que ver con el trabajo y la dedicación de mis profesores del Colegio Coya. Ellos me guiaron en todo el camino con un compromiso y una vocación que marcaron una diferencia gigante en mi preparación. Fueron la pieza clave para enfrentar la prueba de la mejor manera".

Finalmente, Benjamín Pacheco Kublik, comenta que "Al terminar la prueba sentí que el puntaje nacional era una posibilidad real, ya que logré completarla en menos de la mitad del tiempo y revisarla exhaustivamente. Aunque en los ensayos institucionales solía cometer errores mínimos, ver los 1.000 puntos en la pantalla fue una felicidad absoluta. Este logro se debe en gran medida al programa intensivo del Colegio Coya; los ensayos constantes fueron clave para identificar las 'trampas' de la prueba, ganar fluidez y eliminar los nervios. Las guías y el repaso de contenidos que nos entregó el colegio me permitieron llegar con total seguridad. Ahora, mi meta es ingresar a Ingeniería Civil, probablemente vía Plan Común, para luego especializarme en Informática".

UN ECOSISTEMA PARA EL ALTO RENDIMIENTO

El éxito del Colegio Coya radica en su propuesta de valor única. Como Eco-Escuela, fomenta una conciencia ambiental que permite a los alumnos entender la ciencia y la matemática desde una perspectiva ética y sostenible. Su gran infraestructura, que incluye laboratorios de ciencias, zonas de estudio colaborativo y amplias áreas verdes, actúa como un tercer pedagogo, facilitando un aprendizaje inmersivo y de alto nivel. "Estamos construyendo el futuro. Ver a seis de nuestros jóvenes alcanzar el máximo nacional nos confirma que el camino es la integralidad: una infraestructura del mañana puesta al servicio de mentes brillantes en un entorno sustentable", destacaron desde la Dirección del colegio.

Estadísticas que marcan la diferencia:

- 06 Puntajes Nacionales: 1.000 puntos en Matemáticas (M1).
- 21 Estudiantes: Superaron los 900 puntos. Con este resultado, el Colegio Coya no solo celebra un resultado nominal, sino que reafirma su misión de formar ciudadanos líderes, capaces de transformar su entorno con conocimiento y valores.

